

Eröffnung der neuen Jugendkirche in Achern-Fautenbach

13.11.2017 14:30:35 von Maximilian Mayer



Eine neue Jugend- und Tandemkirche wurde dieses Wochenende in Achern-Fautenbach eröffnet. Die Eröffnung wurde musikalisch begleitet von der Band „Lichtspielhaus“, die sich erstmals bei der Eröffnung zeigte. Zu diesem Anlass wurde das im jüngsten Jugendgottesdienst selbstgefertigte Wandkreuz enthüllt.

Pfarrer Liviu Jitianu ermunterte die Anwesenden neue Ideen, Ziele, Erfahrungen und Geschichten in die Jugendkirche mit einzubringen, damit man von diesem Ort von heute und morgen ausgehen kann. Mit einem Vaterunser und einem Segensgebet schloss der Pfarrer die Gottesdienstfeier ab.

Im Anschluss konnte man den freudigen Anlass der Eröffnung in der Jugendkirche feiern. Es gab leckere Waffeln und Flammkuchen, die man in schönen kuschligen Sitzecken bei tollen Gesprächen verzehren konnte. Zur Erinnerung an den tollen Tag konnte man witzige Fotos in der Fotobox machen.

Die Jugendlichen freuten sich darüber und nutzten diese Möglichkeiten „Ich freu’ mich über das, was heute Abend zustande gekommen ist, dass Jugendliche aus der Seelsorgeeinheit, dem Dekanat und aus der Region gekommen sind und sich für das interessieren, was hier geschehen ist und geschehen kann“ meinte Paula Zimny, eine der lang engagierten, zu der Presse baden online.